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Ihre Mündliche Anfrage 343 im Rahmen der 30. Landtagssitzung am 
17. Dezember 2020 

Bahnübergänge auf der Bahnstrecke Berlin-Co~rus-Görlitz 

Sehr geehrter Herr Abgeordneter, t { lu. /Je,/', II, 1 
1 

leider war aus zeitlichen Gründen die Beantwortung Ihrer o. g. Mündlichen Anfrage 
im Rahmen der Fragestunde nicht möglich, daher antworte ich Ihnen nunmehr 
schriftlich wie folgt: 

Bei dem zweigleisigen Ausbau der Strecke (Berlin-)Cottbus-Görlitz handelt es sich 
um eine Maßnahme des Strukturstärkungsgesetzes, welches sich die 
wirtschaftliche Stärkung der Region Lausitz als ehemalige Kohleregion zur Aufgabe 
gemacht hat und mit Bundesmitteln die jeweiligen Förderziele der betroffenen 
Bundesländer Brandenburg, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Nordrhein-Westfalen 
unterstützt. 

Es sind diverse Fallkonstellationen für den „Umbau" von Bahnübergängen möglich. 
Die Verhandlungen mit dem Bund über die Finanzierungskonditionen für den 
Ausbau von Eisenbahnstrecken sind noch nicht abgeschlossen, insofern ist die 
Frage derzeit nicht beantwortbar. Die Landesregierung verfolgt allerdings die 
generelle Zielstellung, möglichst keine den Landes- und die Kommunalhaushalte 
zusätzlich belastende Regelungen zu finden. 

Mit fre~~h~n G~~n 

"' ,,t. Bf 
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